
兵庫県介護支援専門員協会姫路支部役員会議事（案） 

日時：2018年 6月 26日 19：00～ 

開催場所：姫路医療生協本部 

作成者：杉岡 

参加者：杉岡・松村・井上か・三木・柳内・小林・井上智・田口・奥田・柴田・本條・矢元 

  欠席：高田・家氏 

 

報告事項 

1. 支部会員入退会状況(月末)  

会員 268名 入会 1名 退会 名 転出 0名                 

2. 県協会から  総会 6月 16日終了 災害対策重視している 

  九州の熊本災害の状況を教訓としてケアマネ協会として 

  災害対策マニュアルを作成していく予定。 

  西播磨エリアとしては宍粟支部が県の対策委員に出ていただく。 

  日本協会から被害情報の報告依頼有。姫路としては ほとんど被害なし 

  

3. 各種代表会議 

① 姫路市医療介護連携会議 

・連携手帳検証部会 ⇒普及の必要あり。  

ケアマネの名前を入院時に報告の必要あるので 

連携手帳の活用を検討していく。 

リビングウィルのシートの作成を検討 

 ・介護予防部会 6/7 

    いきいき百歳体操をインフォーマル資源として活用する。 

    今後の資源減少に対応するためにも、地域のいき百を活用するための 

    対策を検討。 

    介護保険のサービスを利用していても卒業していくためにも 

    病院やリハビリ施設からの いき百への移行を検討していく。 

    いき百を高知がユーチューブに発信している 

デイケア利用開始時にケアマネが卒業を意識したプランを検討や     

社会資源に繋ぐようにケアマネがビジョンを示す必要がある 

    

・在宅医療・介護連携支援センターの在り方部会 5/30 

   訪問診療依頼にあたってケアマネからの依頼の仕方が統一されていない 

   訪問診療の依頼方法について検討 

    

・認知症の人の医療サービス支援部会 6/5 

  認知症の情報提供の在り方について検討 

 

② 地域マネジメント会議報告をする 

 

 

   



4. 各部会、研修状況 

      主任：松村 井上 本條 柴田 

      施設：家氏 三木 小林  

      調査検討： 高田 田口（主治医意見書について） 

        気づき ：井上(県の委員も) 柳内 矢元 奥田  

    

協議事項 

 

・姫路市・西播介護サービス事業所連絡会との研修会企画・・・薬剤師会副会長池口氏 

                             9月 19日医師会館 

   

・各部会担当確定 

・気づき エリア引き継ぎ 7/1 事例検討推進運営委員会に井上さん参加 

・ケアマネジメント向上会議進行状況と今後予定確認 

 

 

次回会議予定 2017年 6月 26日 


